

Andreas Feil und eines seiner Werke Foto: Swienty

Schöne Bilder nur kurz gezeigt

Troisdorf- (asw) Sehr interessant aber leider viel zu kurz währte eine Ausstellung der Werke des Münchener Künstlers Andreas Feil. Nur zwei Tage zeigte der 29jährige seine "Italienbilder" in der Raiffeisenbank Rhein-Sieg eG, in Sieglar.

Der junge Maler, der bereits auf eine beachtliche Zahl von Einzelausstellungen zurückblicken karın, präsentierte vor allem stille, streng durchkomponierte

Landschaftsbilder von bestechender Farbzusammenstellung, die man gerne lange und in aller Ruhe betrachtet.

Daneben zeigten sich die Besucher der Vernissage auch von den Stilleben sehr beeindruckt. Hier wie dort bietet Feil subjektive Abbilder der Realität, fängt Stimmungen und Atmosphäre durch Farben ein und vermittelt dem Betrachter seinen ganz persönlichen Eindruck.